

今日のテーマ：デイトレのための株価予測（その12）

高値の予測の続きです。python もどんどん進化していて、warning が出るかもしれませんが、“無視”です。

```
In [11]: Hy = [0]*len(yh)
df['Hy'] = df['H']
N = 0
while N < yhlen-2: # N=54まで繰り返す。
    df['Hy'][N] = df['Hy'][N+2] # df['S'][56] # 特定のセルのデータの呼び出し方
    N = N+1
M = N-1
while M < yhlen:
    df['Hy'][M+1] = df['Hy'][M]
    M = M+1
df['L'] = L_keep
```

【ガラ携写真】JICA 東京



地元では単に JICA（ジャイカ）と呼んでいると思いますが、略称が JICA 東京で、正式名称は独立行政法人国際協力機構東京センターだとか。

春になると代々木公園に引けを取らない桜の名所と化します。今年の春も桜は例年通り見事に咲いていましたが新型コロナの脅威で人通りはほとんどありませんでした。

JICA は海外からの研修員を沢山受け入れており、例年なら代々木上原駅近くで外国人を多く見かける

のですが、今年は自分自身も駅に近づかないせいかもしれませんが、外国人の数は減っているような気がします。（渋谷区の感染者の累計が、今朝の段階でとうとう 1000 人を超えたので、今回も写真は Google のストリートビューより借用）

【蛇足】（勝手に聖地巡礼_11）

海外からの研修生は自由に帰国できないのだろうか、と気になった時に、ふと浮かんできたのが、ちあきなおみさんカバーの「帰れないんだよ」。

秋田へ帰る汽車賃がないのも厳しいけれど、この新型コロナで帰国できないのも厳しいですね。

菅（すが）新総理は秋田出身だとか。学生時代は何回秋田に帰られたのでしょうか。